

REPORTER

Peringati HPSN, Kodim 0104/Atim Bersama Pemko Langsa Laksanakan Gotong Royong

Kusdiyono - ACEHTIMUR.REPORTER.CO.ID

Feb 20, 2022 - 13:52



Langsa-Kodim 0104/Aceh Timur menerjunkan anggota Koramil 02/Langsa Kota, 22/Langsa Barat dan 23/Langsa Timur melaksanakan Gotong Royong bersama instansi terkait di lima Kecamatan wilayah Kota Langsa

Langsa-Kodim 0104/Aceh Timur menerjunkan anggota Koramil 02/Langsa Kota, 22/Langsa Barat dan 23/Langsa Timur melaksanakan Gotong Royong bersama instansi terkait di lima Kecamatan wilayah Kota Langsa, Minggu (20-02-2022).

Dalam memperingati Hari Peduli Sampah Nasional Pemerintahan Kota Langsa mengadakan Gotong Royong Massal di lima Kecamatan Kota Langsa. Salah satunya di Kecamatan Langsa Barat dipusatkan di lima Gampong antara lain Gampong Sungai Pauh, Sungai Pauh Firdaus, Sungai Pauh Tanjong, Sungai Pauh Firdaus dan Matang Seulimeng.

Dr. H. Marzuki Hamid MM. Wakil Wali Kota Langsa dalam sambutannya menyampaikan, dalam rangka Hari Peduli Sampah Nasional ini kita akan melakukan gotong royong massal di empat Gampong Sungai Pauh Raya (Sungai Pauh, Sungai Pauh Tanjong, Sungai Pauh Pusaka, Sungai Pauh Firdaus) dan Matang Seulimeng dengan volume sampah 4 ton.

“Saya berharap kedepannya agar masyarakat selalu membuang sampah pada tempatnya, tetap menjaga kebersihan, keindahan lingkungan agar terwujud lingkungan yang nyaman” tambahnya.

Kegiatan Gotong Royong Massal tersebut untuk membersihkan parit/saluran air di kanan kiri jalan dan membersihkan sampah yang ada di sekitaran jalan.

Sampah yang dibersihkan/diambil dan dikumpulkan adalah sampah plastik yang berserakan di sekitar jalan yang nantinya akan diangkut dan dibuang oleh Dinas Kebersihan Kota Langsa.

Menurut Komandan Koramil 22/Lgsb Kapten Inf Suharianto, kegiatan ini dilakukan bertujuan untuk menjaga kebersihan lingkungan. Karena banyak penyakit yang bersumber dari lingkungan yang kotor.

Maka dari itu untuk upaya menjaga kebersihan salah satunya masyarakat harus tetap menjaga kebersihan lingkungan. Dan dengan adanya kegiatan ini kita dapat memberikan contoh tentang budaya gotong royong dan kebersihan lingkungan kepada masyarakat," pungkasnya.